

Animo de los políticos al oír al Papa

De a dos en fondo llegaron los dirigentes políticos por la vereda sur de Costanera a su encuentro con el Papa. La única excepción fue la de Gabriel Valdés y Patricio Phillips que lo hicieron a bordo del auto del primero.

El presidente de la Democracia Cristiana, Gabriel Valdés, manifestó entonces: "Venimos a escucharlo, no hay nada que decirle: él conoce la realidad chilena".

Patricio Phillips, Nacional, expresó que esperaba "que esta audiencia nos entregue igual fuerza para luchar por la paz, rechazar la violencia y encontrar la anhelada reconciliación".

Especial atención en la prensa nacional y extranjera concitó la llegada de los representantes del Movimiento Democrático Popular (MDP). Germán Correa dijo a "La Segunda": "este momento es de gran expectación, por poder ser recibidos por el Papa, poder saludar su mediación y el papel de la Iglesia Católica en la defensa de los Derechos Humanos". Respecto a la entrega de un documento, Correa dijo que son algunos materiales respecto a la realidad nacional, respetando el carácter pastoral de la visita de Su Santidad.

Los siguientes en llegar fueron el presidente de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira, y el Vicepresidente Andrés Allamand, que llevaba en sus manos un sobre blanco.

En general, todos los presentes en la audiencia coincidieron: La estatura moral de Juan Pablo II impone la obligación de meditar sus palabras y actuar en consonancia a ellas.

René Abeliuk, presidente de la Social Democracia y actual de la Alian-



Llegan Andrés Allamand y Ricardo Rivadeneira, de Renovacion Nacional

za Democrática, manifestó que él, siendo agnóstico, estaba emocionado por el encuentro. "La fuerza moral del Papa es imponderable, su mensaje deberá significar mucho para nosotros, los dirigentes y para todo el país". La presencia de Juan Pablo II agregó- es tremendamente beneficiosa y su real impacto empezaremos a vivirlo después de su partida.

Para Armando Jaramillo, la oportunidad de estar con Su Santidad es indescriptible como cristiano. Como dirigente —dijo— siento la inmensa responsabilidad que significa asistir a un encuentro con él y ser depositario de su mensaje de reconciliación y



En la calle conversan Gabriel Valdés, Armando Jaramillo y Federico Errázuriz



Entran Víctor Barrueto, del Mapu, Luis Maira, de la Izquierda Cristiana y Germán Correa (atrás), del MDP